

## *Au lendemain de l'Ascension en la Maison Haute de Jérusalem Yonathan*

### **Au lendemain de l'Ascension en la Maison Haute de Jérusalem**



**7ième Dimanche de Pâques dimanche 21 mai 2023**

**Il y eut les chemins de Judée de Galilée.**

**Il a fallu passer outre !**

**Il y eut quelques incursions en territoires étrangers.**

**Il a fallu aller outre !**

**Il y eut les heures passion de Jérusalem**

**Il a fallu passer outre !**

**Il y eut le tombeau vide**

**Il a fallu passer outre ! car il vous précède sur les chemins de Galilée**

**Il a fallu, même pratiquement retourner plein d'amertume au travail de jadis !**

**Depuis il y eut le chemin d'Emmaüs,**

**Il a fallu passer outre !**

**Il y eut l'ascension**

**Il a fallu passer outre ! et ne pas rester à regarder le ciel !**

**Nous voici au lendemain de l'Ascension en la Maison Haute de Jérusalem**

**Ici à cette heure tout est possible : l'enfermement, l'étouffement ou l'éclatement et la dispersion !**

**Le moment est particulier, comme un espace de silence avant les bruits de vent de l'Esprit !**

**La première Église est chemin**

**Elle n'est pas triomphante mais priante :**

**elle est simplement la maison haute de Jérusalem ...**

**C'est comme si nous plongions dans leur intimité.**

**Intimité dans laquelle nous sommes appelés à vivre nous aussi.**

**Au cœur de cette prière, la Joie, la Paix**

**auront raison de cette tension qui se fait encore sentir entre peur et prière.**

**Bientôt ils leur faudra choisir entre Maison et Chemin**

**Entre fixation et mission pour aller baptiser au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit !**

**La première Église n'est pas sélective mais appellante :**

**il y a là les Onze, Marie, des femmes, oui des hommes et des femmes, ensemble,**

**pour faire Église : comment pourrait-il en être autrement ?**

**Que de bons signaux qui devraient interroger notre Église du 21ème siècle  
Si nous la trouvons encore très masculine, il y a espoir que cela évolue, à entendre enfin un pape affirmer que "le célibat des prêtres n'est pas un dogme" dans l'Église !**

**En attendant, les lectures de ce jour sont Bonnes nouvelles de la prière de Jésus, de l'Église naissante !  
Nous laisserons-nous transformés par l'immersion dans la Parole de Dieu ?  
Lisons-nous la Parole pour y chercher des informations, un savoir  
ou « mâchons-nous » « méditons-nous » la Parole pour vivre d'elle et avec elle ?**

**Comme les enfants à force d'ouïr leurs mères et de bégayer avec elles, apprennent à parler leur langage, nous-mêmes, demeurant près du Sauveur par la méditation, et observant ses paroles, ses actions et ses affections, nous apprendrons, par sa grâce, à parler, faire et vouloir comme Lui. » IVD Chapitre 1**

**“Que ces paroles que je te dicte aujourd’hui restent dans ton cœur !  
Tu les répéteras à tes fils, tu les leur diras aussi bien assis dans ta maison que marchant sur la route.”  
(Dt 6, 6...)**

---

**En ce temps-là, Jésus leva les yeux au ciel et dit :**

**« Père, l’heure est venue. Glorifie ton Fils afin que le Fils te glorifie.**

**Ainsi, comme tu lui as donné pouvoir sur tout être de chair, il donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés.**

**Or, la vie éternelle, c’est qu’ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. Moi, je t’ai glorifié sur la terre en accomplissant l’œuvre que tu m’avais donnée à faire. Et maintenant, glorifie-moi auprès de toi, Père, de la gloire que j’avais auprès de toi avant que le monde existe. J’ai manifesté ton nom aux hommes que tu as pris dans le monde pour me les donner. Ils étaient à toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Maintenant, ils ont reconnu que tout ce que tu m’as donné vient de toi, car je leur ai donné les paroles que tu m’avais données : ils les ont reçues, ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m’as envoyé. Moi, je prie pour eux ; ce n’est pas pour le monde que je prie, mais pour ceux que tu m’as donnés, car ils sont à toi. Tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à moi ; et je suis glorifié en eux. Désormais, je ne suis plus dans le monde ; eux, ils sont dans le monde, et moi, je viens vers toi. » – Acclamons la Parole de Dieu.**

Dimanche 21 Mai 2023